





de cachetes, cuando intervino un agente de vigilancia y los puso en paz.

La bomba del depósito de agua de la plaza de San Jerónimo se halla deteriorada esperando que cuanto antes se procederá a su arreglo en beneficio del público y especialmente de los vecinos de aquel barrio.

Al mismo tiempo esperamos que la guardia municipal no descuidará la fuente de la plaza de la Paja entregada por completo a las travesuras de una bandada de chiquillos empeñados sin duda en vaciar aquel depósito.

En la tarde de ayer estaba montándose el andamiaje para empezar las obras de reparación del precioso alero de nuestra Casa Consistorial.

A las seis de la mañana de ayer fondó en nuestro puerto el vapor-correo Unión, procedente de Ibiza y Alicante con la correspondencia, carga varia, 45 pasajeros, entre ellos 15 artilleros, y además 700 corderos destinados al abasto público.

Está ya completamente terminada en nuestra comarca la operación de la siega, la cual en años ordinariamente fértiles no solía concluir hasta principios ó mediados de Julio, habiéndose anticipado la madurez en el actual á causa de la pertinaz sequía y extraordinarios calores que viene haciendo desde el mes de Abril acá.

Lo mismo ha sucedido con relación á las frutas, de modo que desde hace siete ú ocho días se han presentado á la venta en los puestos públicos numerosas porciones de brevas, las cuales, como es notorio, no suelen madurar en circunstancias normales hasta el mes de Julio.

Ayer empezaron á derribarse las obras accesorias sobre las cuales ha sido construida la bóveda del puente de la Riera. A las últimas horas de la tarde podía ya verse sin obstáculo y en toda su pureza la grandiosa sencillez y el esbelto perfil del arco que presenta un golpe de vista majestuoso.

Decididamente este puente será una de las obras más notables que se habrán hecho en esta ciudad durante la época actual.

Ha sido puesto en poder de la autoridad judicial de Sineu por la guardia civil, un vecino de Llubi por suponerse autor de un robo de 14 botones, 2 cruces, 1 relicario y varias sortijas de oro y 19 botones y otro relicario de plata.

Ha sido quitada definitivamente la esfera del reloj que había en la fachada de la Casa Consistorial, lo cual según ya dijimos obedece á las obras de reforma que se están haciendo en aquel edificio. La torre que sustenta la campana de dicho reloj ha de cambiar de sitio, según el plan apro-

bado, de modo que cuando le llegue el turno teadrá que detenerse aquella máquina.

Ha mejorado notablemente en la dolencia que le aqueja el Teniente 1.º de Alcalde Don Francisco Salas. Deseámosle pronto restablecimiento.

Boletín Judicial

A las diez y media de la mañana de ayer se constituyó el Tribunal del Jurado para la celebración del juicio de la causa instruida en el Juzgado de Inca contra Gabriel Verd y Bernardo Sureda, acusados el primero del delito de homicidio y el segundo del de lesiones menos graves.

A las tres de la tarde tuvo que suspenderse el juicio con el fin de que una comisión del Tribunal de derecho pudiera recibir declaración á un testigo que se hallaba enfermo en el hospital.

Reanudada la sesión continuó el juicio hasta las nueve y veinte y cinco minutos de la noche, dictándose sentencia por la que se condenó á Verd como autor del doble delito de lesiones menos graves á la pena de seis meses y un día de presidio correccional; y se absolvió al otro procesado.

TELEGRAMAS

(De la prensa asociada.)

Madrid 13, 9'15 m.

En Toledo, Guadalajara y otras provincias se han dado de baja los abogados y ha hecho protestas contra las reformas del Sr. Montero Rios. Témesese que la baja sea general.

Madrid 13, 7,30 n.

Han tenido una reunión los diputados de provincias vintcalas y han nombrando la ponencia para que pida la libertad de la fabricación de alcohol vínico y fije el impuesto que pagará éste.

Madrid 13, 7'46 n.

La comisión de diputados y senadores presidida por el Sr. Capdepon ha visitado al señor Pasquin para hablarle de los ayudantes de Marina. El Ministro les ha ofrecido respetar á los pilotos los derechos adquiridos en los puestos que ocupan, prohibiendo que ingresen otros nuevos.

Madrid 13, 10'45 n.

Dándose de baja los abogados de provincias por la supresión de Audiencias, el Gobierno trasladará los asuntos á la Audiencia inmediata y reconstituirá los colegios.

El señor Castelar está enfermo de un divieso en el pecho.

Los señores Canalejas y Giron son contrarios á las reformas en el ramo de Justicia, pero las votarán caso de declararlas cuestión de Gabinete. El Sr. Puigserver demuestra ser correcto ministerial.

Madrid 14, 12'45 m.

Los abogados de Salamanca, Avila y Guadalajara secundarán la huelga de los toledanos.

Aumenta el cólera en Cete, Fontignan, Marsella y Montpellier.

(De nuestro servicio particular)

Asuntos parlamentarios

Madrid 13 a las 10'55 n.

Continuando en el Congreso la discusión del voto particular de los conservadores, ha sido defendido por el Sr. Castellano, reproduciendo los argumentos del señor Osma. Combatíó la creación de los veinte inspectores de Escuelas recayendo el nombramiento en catedráticos. Censura el pensamiento del Sr. Morat de suprimir las subvenciones á los establecimientos de enseñanza no oficiales, demostrando que las economías reales en Fomento ascienden únicamente a un millón trescientas mil pesetas.

Sobre lo mismo

Madrid 13 a las 12'15 m.

Siguiendo el Sr. Castellano en el uso de la palabra estudia sintéticamente los presupuestos de Hacienda declarando que reconoce los laudables propósitos del señor Gamazo, pero que ha escogido malos medios de ejecución. Ataca después el impuesto sobre sueldos de empleados, añadiendo que con el empréstito que se proyecta, perderemos el crédito nacional, siendo en resumen dichos presupuestos un verdadero desastre financiero. Le contestó el Sr. Ruiz Martínez (D. Cándido).

En el Senado ha sido aprobado el proyecto de ley hipotecaria de Ultramar.

Reuniones

Madrid 13 á la 1 m.

Mañana se reunirán los conservadores para distribuir los turnos en la discusión de los presupuestos parciales.

En la reunión de los diputados interesados en las reformas militares, han acordado presentar una proposición incidental para pedir al Gobierno que aclare de una manera precisa y concreta el alcance del artículo 32 de la ley de presupuestos, á fin de que, en caso de aprobarse no puedan suscitarse dudas acerca de su interpretación.

Defenderá dicha proposición el señor Sardoal á nombre de aquellos diputados.

Mas reuniones

Madrid 13 á la 1'50 m.

Reunidos 80 diputados de provincias vintcalas han nombrado ponentes á los señores Almodóvar, Rivas, Raquejo, Alix y Rodríguez para estudiar los nuevos impuestos sobre dichos caldos; creyéndose que dicha ponencia informará que es indispensable la supresión de todo impuesto sobre el alcohol vínico.

Otro proyecto

La comisión del Senado que entiende en el proyecto de ley de administración local, ha emitido su dictámen apoyándolo en sólidos argumentos, y que difiere notable-

mente del pensamiento del Sr. Ministro. Los conservadores formularán voto particular.

Créese que esta discrepancia entre el Sr. Ministro y la comisión, suscitará nuevas dificultades.

Lo del petardo

Madrid 13 á las 2 m.

Hasta ahora han resultado ineficaces las averiguaciones practicadas en el sitio donde se disparó el petardo.

Anoche corrian versiones de que dicha explosión obedecía á fenómenos meteorológicos.

Una interviu

Madrid 13 á las 3 m.

El periódico El Herald publica la interviu celebrada entre los señores Giron y Canalejas y uno de sus redactores, diciendo aquellos que se confirman en un todo las censuras formuladas contra las reformas del Sr. Montero Rios, añadiendo que no las combatirán para no faltar á la disciplina del partido pero que en las Cámaras votarán en contra de las mismas siempre que el Sr. Sagasta no haga su aprobación cuestión de gabinete.

Siguen las protestas

Madrid 13 á las 3'40 m.

En Puente de la Reina y Coruña aumenta por instantes la excitación pública. Cuantas medidas dictan las autoridades agravan la peligrosa situación de aquellas provincias. Ni los numerosos procesamientos que se dictan ni la actitud decidida de los tribunales han logrado hasta ahora resultado alguno.

Los manifestantes están resueltos á todo antes que cesar en sus protestas. Témesese funestas consecuencias.

La salud pública

Madrid 14 a las 8 m.

Han ocurrido tres defunciones de cólera en París, según dicen los últimos telegramas.

Hasta ahora no se tienen noticias del curso de la enfermedad en las demás poblaciones invadidas.

Otras noticias

Castelar se encuentra indispuerto. El Sr. Aguilera se halla completamente restablecido de su indisposición.

Noticia comentada

Madrid 14 á las 9 m.

Se han confirmado las noticias que hace días circularon acerca de la inteligencia política de los señores Pidal y Nocedal.

Dícese que estos rumores son preludio de próximos acontecimientos.

Asuntos de marina

Una comisión de pilotos mercantes ha visitado al ministro de Marina Sr. Pasquin, para rogarle se derogue las disposiciones que respecto á dicha clase se han dictado como perjudiciales á sus intereses.

Table with 2 columns: Pesetas and descriptions of mechanical parts like 'Talleres mecanicos de carpinteria', 'Talleres de carpinteria', etc.

Table with 2 columns: Pesetas and descriptions of mechanical parts like 'Talleres de carpinteria', 'Talleres mecanicos', etc.

